

LOCAL | Tribunales

La Guardia Civil detiene en Priego a una persona como supuesta autora de un robo de joyas y monedas antiguas

El detenido supuestamente sustrajo en el interior del domicilio una medalla de oro, una llave de contacto de una motocicleta y varias monedas

Redacción

Miércoles 9 de febrero de 2011 - 15:48



La Guardia Civil ha detenido en Priego a S.L.S., de 21 años, vecino de la localidad, como supuesto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas.

A través de una denuncia, la Benemérita tuvo conocimiento de que se había cometido un robo de joyas en el interior de un domicilio de la localidad, en el que el autor o autores se habían apoderado de una medalla de oro, una llave de contacto de una motocicleta, dos monedas antiguas del gobierno provisional, seis monedas de las conocidas como

“perrillas” y otras seis de las conocidas como “chicas”, una moneda de plata de 1850.

Inmediatamente, la Guardia Civil se trasladó al lugar indicado y tras verificar lo denunciado, inició gestiones para el total esclarecimiento del robo, identificación, localización y detención del supuesto autor/es del robo.

La inspección ocular practicada en el lugar del robo, permitió a la Guardia Civil saber que el autor o autores de los hechos denunciados, para acceder al interior de la vivienda habían forzado la puerta de entrada y una vez en su interior se habían apoderado de los efectos reseñados.

Con el avance de las gestiones, la Guardia Civil pudo saber que el robo había sido presenciado por varios testigos que, tras su localización y posterior entrevista, aportaron una serie de datos que hizo sospechar a la Guardia Civil de que el supuesto autor del robo, pudiera ser un joven con residencia en la localidad, S.L.S., conocido delincuente que estaba actuando en la zona.

Los datos aportados por el denunciante, los obtenidos en la inspección ocular practicada en el lugar del robo, unidos a los aportados por varios testigos, permitieron a la Guardia Civil identificar plenamente al sospechoso y tras obtener indicios y pruebas suficientes de su implicación en el ilícito procedió a su localización y detención, tras localizarlo la Guardia Civil en una calle de la localidad.